

Inmortalizar la belleza y la denuncia

La exposición 'Tu Barrio' de Zaragoza Ciudadana recibe más de 500 fotografías

L. CARNICERO
lcarnicero@aragon.elperiodico.com
ZARAGOZA

«El objetivo de esta iniciativa es que los vecinos de Zaragoza puedan expresar, a través de las redes sociales, cuáles son esos rincones entrañables de la ciudad y también denunciar qué zonas requieren una mejora», explicó Orlando Suárez, miembro de Zaragoza Ciudadana, en la inauguración de la exposición fotográfica ayer por la tarde.

El contraste del blanco y el negro de las paredes de la sede en la calle Bolonia arropa las imágenes enviadas por más de 140 zaragozanos a través de las redes sociales Instagram, Facebook y Twitter y de la página web de Zaragoza Ciudadana. La propuesta surgió «por casualidad», afirma Suárez, «ante la cantidad de fotografías en las que nos etiquetaba la gente, sin haberlo pedido nosotros expresamente». Un mes y medio después, Zaragoza Ciudadana ha recibido 563 imágenes de

141 zaragozanos aficionados a la fotografía, como Manuel Lo Figueras, que desde que se jubiló recorre Zaragoza todas las mañanas. «El trayecto dura tres horas y me gusta detenerme para tomar fotos con el móvil. Ahora tengo 2.000 en Instagram y para esta exposición me han seleccionado nueve», comentó orgulloso. Teresa Purroy, otra de las participantes, reconoció que su afición por la fotografía comenzó «solo hace unos meses». Su instantánea de la plaza de España fue la segunda más votada.

Fines solidarios

Por votación popular a través de las redes sociales, la Asociación Española contra el Cáncer fue la elegida como perceptora de los donativos de 5 euros por cada fotografía que elijan los visitantes. Desde Zaragoza Ciudadana se encargarán de entregárselas tanto en papel como en formato digital si lo solicitan.

Aunque en la exposición se muestran solo «las imágenes bonitas», explicó Suárez, los veci-



►► Conocer y mejorar ► Los rincones más bellos de la ciudad y los más olvidados.



►► Participar ► Pilar Arana (Zaragoza Ciudadana) con varios participantes.

nos han enviado también «fotos de protesta, como la tala de árboles en Delicias, los parques mal cuidados o la suciedad». Por eso, desde Zaragoza Ciudadana, «aspiramos a ser un catalizador de la participación ciudadana» explicó Suárez- y seguir con la fórmula POP: pa-sear, observar y proponer». La recién incorporada concejala de Participación del Ayuntamiento, Elena Giner, ha recogido el guante y ha prometido «canalizar esas quejas y mantener los cauces de comunicación con la organización». La exposición seguirá abierta al público hasta el 3 de julio. ≡

Casablanca

La periodista Nuria Asín, pregonera de las fiestas

L. C.
ZARAGOZA

Los vecinos de Casablanca celebran desde ayer y hasta el próximo domingo las fiestas del barrio con una programación repleta de actividades. Exposiciones de los trabajos del curso, la lectura de un cuento, chocolatería y juegos para los más pequeños y actuaciones musicales dieron el pistoletazo de salida a los festejos. «Hay abanicos, camisones, ropa para baturreos, vestidos para niños o faldones de bautizar», señaló Ana Anta, presidenta de la Asociación Olivar Casablanca Las Nieves.

Todos estos trabajos podrán observarse hoy en el centro cívico Isaac Valero de 17.00 a 20.00 horas. Tras más de cinco años

programando los talleres de lencería, bolillos, costura y esmaltes, desde la asociación aseguraron que a partir de octubre volverán a poner en marcha estas actividades porque son «las que funcionan y las que atraen a más gente», añadió Anta.

El pregón oficial de las fiestas de Casablanca será hoy, a las 20.30 horas, y será pronunciado por la periodista Nuria Asín, redactora de *La Crónica* y autora del libro *Recuerdos de Casablanca*.

El sábado, un concurso infantil de disfraces iniciará las actividades. Después, está prevista una salida del grupo de gaiteros y cabezudos. El domingo, el último día, tendrá lugar la misa solemne a las 12.00 en la parroquia de San Vicente de Paul. ≡

Casco Histórico

El mercadillo retro llega a la plaza de Las Armas

Hoy comienza el mercadillo retro en La Placita Vintage de Las Armas, punto de partida a una semana repleta de actividades culturales. Arranca así la semana cultural *Summer in the Zity*, que trasladará la música a los monumentos más emblemáticos de Zaragoza. La semana continuará con el ciclo de cine *Las 3 patas del soul* y llegará a su punto álgido el fin de semana del 4 y 5 de julio, con el festival de música negra *Slap!* en el camping municipal, y el concierto de Bob Dylan, en el Pabellón Príncipe Felipe. En el mercadillo de La Placita Vintage, se podrán comprar los abonos para el *Slap! Festival* y se facilitará información también del programa *Summer in the Zity*. ≡